

2019

Auf der Mitgliederversammlung wird Hannelore Rumpenhorst für 45 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Die Mendener Sportwochen finden zum ersten Mal statt. Überwiegend finden die auf unserem Faustballfeld statt. Wir präsentieren uns dabei mit Eltern-Kind-Turnen, Faustball, Zumba und Walking. Peter Hennecke stellt Discgolf vor. Sonja Wilmes startet im Jugendtreff eine neue Gruppe den „Kullerball“. Zum NRW-Landesturnfest in Hamm fährt Astrid Kemper alleine hin und nimmt am Orientierungslauf teil. Im November nehmen wir Discgolf mit in unseren Verein auf. Karl-Heinz Rumpenhorst feiert seinen 80. Geburtstag. Im August findet eine außerordentliche Mitgliederversammlung statt. Diese wurde notwendig, da die Satzung geändert werden musste.